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VALDARNO: per il passaggio all'Enel 

Di nuovo in lotta 
i minatori della 
Santa Barbara» 

[Bari 

La Saer costretta 
a concedere il 

10% di aumento 
• * • * • ' 

* . ' i t . 

Dal nostro corrispondente ; 
BARI. 27 

L'azienda privata Saer che gestisce il servizio di pub-
ilici trasporti e stata costretta a cedere dalla lotta del 
lavoratori, che hanno scioperato ininterrottamente per 
iodici giorni. 

Questa mattina i mezzi pubblici hanno ripreso a cir-
eolare per le v ie di Bari dopo due sett imane durante le 
Huali sono rimasti bloccati per l'intransigenza dell'azienda 
che si era rifiutata di rinnovare 11 contratto azieridale sca-
luto il 31 dicembre scorso. - -

L'accordo e stato raggiunto nelle prime ore di questa 
tattina in prefettura dove erano state convocate le orga-

lizzazioni sindacali e il rappresentante dell'azienda. I 
lavoratori hanno ottenuto la riduzione a sette ore del-
I'orario di lavoro (con possibility di ulteriori miglioramenti 
le i corso della definizione del le trattative) e l 'aumento 
lei 10 per cento del salario attraverso gli incentivi. L'ac
cordo completo sara firmato sabato. 

II successo dei lavoratori contro questa azienda mono-
lolistica e di grande valore per la sfida che, oltretutto, 

('azienda aveva lanciato a tutta la citta con la conseguenza 
li creare per tanti giorni grave disagio tra i cittadini per 

complete paralisi dei mezzi di trasporto. 

i. p. 

(Trani 

iFinisce il «boom» 
delle cave per il 
taglio dei credit! 

Dal nostro inviato 
TRANI, 27 

Gli effetti del la < pietra di Trani >: niente disoccu-
iti, p iu soldi in un giro di miliardi che non c'e paura 
le si fermi. Questo era il giudizio che si dava sulla 

(tta del boom economico della provincia di Bari fino a 
on molti mesi or sono. Lo svi luppo edilizio negli anni 
torsi aveva fatto di Trani la citta della piena occupa-
| o n e col legata al le piu di cinquanta aziende della rino-
iata pietra tranese ricche di oltre 400 segherie o v e tro-
ano lavoro piu di tremila marmist i e un migl iaio di 
ivamonti . Gli industriali della pietra non facevano mi-

|ero fino a poco tempo fa del buon andamento dei loro 
ffari; ostentavano i lauti profitti v iaggiando in Mercedes. 
p sono piu Mercedes nella sola Trani che in tutta la 
fovincia. 

Per i lavoratori l'attivita del la pietra di Trani aveva 
jnificato salari piu remunerativi il cui beneficio e stato 
gran parte annul lato da un maggiore s fruttamento o p e -

\\o e dalla corsa al rialzo in tutti i settori di consumo, 
l l l 'abbigliamento, aH'alimentazione, alia casa. U n o scio-
Sro generale di qualche m e s e fa contro il carovita aveva 
mostrato quanto acuta fosse diventata la condizione 
fei lavoratori sia di Trani che di quell i che si portano 
fclla citta del la pietra dai comuni vicini. 

II boom della pietra di Trani si poggiava quasi inte-
lente sullo sv i luppo dell'attivita edilizia e sui crediti 

^e le banche facevano fino a pochi mesi fa agli indu-
riali tranesi. Venuta meno questa congiuntura per la 
strizione del credito a seguito delle dirett ive derivanti 
^lla l inea Carli, l'attivita collegata alia pietra di Trani 

lincia a essere al le strette. 
In queste u l t ime sett imane si sono avuti circa 150 

^enziamenti e a Trani si respira quasi un'aria di crisi. 
i banche non fanno piu crediti; una restrizione che ha 
Ipito sia le grosse che le medie industrie. La piu forte 
iusura di credito e stata operata proprio dall'istituto 
ncario fino a ieri piu impegnato nei crediti agli indu-
piali della pietra. Sono sintomatiche di una situazione 

voci che circolano nella citta secondo cui due indu-
iali starebbero per muovere causa a quell' istituto per-
h gli ha negato crediti concessi solo poche set t imane 
mettendol i cosi in grave imbarazzo. Non diverso lo 

^eggiamento di un altro istituto bancario che agisce 
• conto dell 'Isveimer. Quest'istituto da otto mes i ha 
ito precise disposizioni dal governo di non prendere 
i in esame pratiche di finanziamenti ed ha bloccato 

jvecchie richieste di crediti gia ammessi . S tando alle 
ci che circolano a Trani l ' lsveimer dovrebbe recu-
rare nel 1966 piu di un miliardo di finanizamenti, ma 
re che s in da ora si trovi di fronte a situazioni di non 
ta buona prospettiva. 

Mentre gli industriali l icenziano piu di un centinaio 
operai, nel le segherie e nel le cave si e dato il via ad 
maggiore sfruttamento della mano d'opera, mentre le 
nmesse non mancano e la produzione v i ene man mano 
locata. U n o stato di cose quindi che lascia pensare 
i ci troviamo di fronte ad una manovra creditizia per 

Ipire i salari attraverso la formazione di un nucleo di 
Boccupati che prima di ora a Trani mancava. 

Italo Palasciano 

i n 

Oggi la conierenia 
degli operai comunisti 

BARI, 27 
i Domani 28 net aatone della Federazlon* del PCI «l tvol-
•ra la prima conferenza provinciate degli operai comunittl 
|« al concludera sabato 29. 
I Alia conferenza, che sari preaieduta dal compagno Alfre* 
is Relehlin, segreUrio regionalt della Puglia • membro della 
rirsxlena del PCI, partecipano delegation! di operai • di 
frla*ntl dl partito di Barletta, Trani, Blsceglie, Andria, 
liovlnaxzo. Putignano, Gravlna, Altamura e di altri Comuni. 

Da ieri sciopero di 
96 ore - La nazio-
nalizzazione doveva 
avvenire il 22 scorso 
Denunciafe dal PCI 
le responsabilila del-

Ton. Vedovalo 

VALDARNO, 27. 
I lavoratori della Societa 

Santa Barbara di Valdarno 
hanno ripreso da oggi la lot
ta — iniziando uno sciopero 
di 96 ore — per ottenere che 
il preannunciato passaggio 
degli impianti della Societa 
all'ENEL diventi realta. 

La nazionalizzazione avreb-
be dovuto avvenire — in ba
se all'accordo raggiunto con 
l'ENEL a conclusione della 
l u n g a t e dura lotta condotta 
dai minatori e dalle popola-
zioni del Valdarno — il 22 
febbraio scorso. Al contra-
rio nessun atto ufficiale che 
sanzioni il passaggio della 
Societa all'ente statale e av-
venuto • ed ora i lavoratori, 
dopo mesi e mesi di attesa, 
g iustamente esasperatai han
no ripreso la lotta 

Assemblee e riunioni sono 
in corso per iniziativa del 
sindacato in tutta la zona. II 
nostro partito — che ha sem-
pre dato il suo pieno appog-
gio alia lotta dei lavoratori 
della c Santa Barbara * — 
ha preso posizione con un co-
municato nel quale denuncia 
precise responsabilita. 

« L' inquadramento nel-
l'ENEL e l'applicazione del 
relativo contratto salariale e 
normativo sarebbero gia co-
sa fatta anche per i lavora
tori della Societa S. Barba
ra — afferma il comunicato 
del PCI — qualora non fos-
sero stati frapposti ostacoli 
a ripetizione od escogitati 
cavill i di ogni sorta da parte 
del la societa e in particolare 
dal suo presidente, il deputa-
to democrist iano on. Giusep
pe Vedovato. 

« Cosa nota e che gli orga 
ni dirigenti dell 'ENEL si so
no dichiarati favorevoli ad 
accogliere nel complesso elet-
trico anche le maestranze 
della "S. Barbara". Esiste an
che un accordo di massima 
per l'effettuazione di tale 
passaggio, ma l'atto concreto 
continua ad essere rinviato 
di data in data. L'ostruzio-
nismo posto in atto dalla So
cieta S. Barbara e dal suo 
presidente ha l 'evidente in-
tento di strappare quanti piu 
quattrini e possibile alio Sta
to. Tirare il can per l'aia per 
beccare qualche miliardo in 
piu a discapito dei lavorato
ri e dello Stato: questa e la 
morale della favola e... del-
l'on. Vedovato. 

« I lavoratori, che hanno 
gia proclamato un primo 
sciopero di 96 ore con inizio 
da giovedl 27 febbraio, fa-
ranno sent ire con forza che 
nel gioco ci sono anche lo
ro e che non sono per nulla 
disposti a sopportare oltre la 
Societa S. Barbara come pa
drone. 

«II governo — prosegue il 
comunicato — invece di im-
porre l'applicazione della leg-
ge che prevede la nazionaliz
zazione della Societa S. Bar
bara, non interviene e, nel 
momento stesso in cui an-
nuncia gravi provvedimenti 
economici e chiede a "tutti" 
sacrifici, invece di sospende-
re il pagamento dell'inden-
nizzo ai monopoli elettrici 
consente che i padroni conti-
nuino a trescare. 

« E ' ora di smetterla con 
le promesse. le mezze misu-
re e le manovre di corridoio 
Per il r iconoscimento dei di-
ritti dei lavoratori del le mi-
niere e della popolazione del 
la zona, una decisione si im-
pone: la societa S. Barbara 
deve essere cacciata defini-
t ivamente , senza perdere al
tro tempo che va anche a 
danno di un regolare sfrut
tamento del bacino 

c Noi comunisti — mentre 
inviamo il nostro saluto ed 
il nostro incitamento ai la
voratori della societa S. Bar
bara in lotta — invitiamo 
tutti gli altri partiti — in 
particolare quelli di gover
no — a prendere responsa-
bi lmente pubblica posizione 
in appoggio ai lavoratori. 
Chiediamo inoltre. al partito 
della Democrazia Cristiana e 
a l l e . organizzazioni cattoli-
che, nel le cui file milita e 
nel le cui l iste e stato eletto 
Ton. Vedovato , il quale nel
la sua quality di presidente 
della Societa S. Barbara e 
il maggiore responsabile, per 
conto del monopol io La Cen-
trale, del le manovre attuate 
contro gli interessi dei lavo
ratori. di ricordare a questo 
suo deputato l'incompatibili-
ta morale che esiste tra l'es-
sere rappresentante di lavo
ratori cattolici e del Parla 
mento nazionale e quel le , e-
sosa e gretta, di padrone al 
servizio dei padroni» . 

II PCI in Lucania 

Gohipiti 
nuovi nel 

Metaponto 
Ampio dibattito al convegno di Policoro • II 
«nuovo» nella zona deN'Ente di riforma 
Diversa realta nel Basento - Cosa si attende 

dai comunisti 
MATKRA. ?7. 

/ comunisti materani, che 
alia data attuale hanno ray-
glunto 11 105 per cento dei 
tesseratl dello scorso unno, 
stanno portando avantl il 
dlscorso sul ' partito nuo
vo » c sul raffoTzamento 
del PCI in Baslllcata. E" un 
discorso che hanno aperto a 
Pisticci, alcuni giorni fa in 
un convegno di donne comu-
niste, che hanno continuato 
a fare nel convegno della 
zona del Metaponto e che 
sara portato avanti nel con
vegno nella zona del Basen
to che avra luouo a Ferran-
dina domenica. 

II convegno di Policoro, 
al quale hanno parfcipato 
diriocnti delle sezionl dei 
Comum meiapontini — Ber-
nalda, Montalbani Jonico, 
Pisticci, Montescaglioso, No
va Siri, Rotondella, Tursl 
— compagni tomuuiili che 
luvorano nei sindacati, par-
lamentarl, ha sottolineato 
questa esigenza. come cioe 
in una situazione in movi-
mento qual e appttnto quella 
della regione lucana — dove 
ai fenomeni della cmigru-
zione massiccia si accomoa-
gnano la calata dei monopoli 
per lo sfruttamento delle n-
sorse endogene locali. la 
presenza di organismi inter-
nazionali come I'OCDE, lo 
sviluppo incontrollato e di-
sordinato di una fra le piu 
belle zone agricole del Me-
dUerraneo. cioe il Metapon-
Uno, la nascita e la -.rescita 
di nuovi ceti produttlvi. — 
c'e bisogno di un lipo di 
partito capace di acqnisire 
questa realta. di compren-
dere il senso di questo mo-
vimento e di portare avanti 
su basi nuove le grandi bat-
taglie per la riforma agrana. 
per la industrializzazione • 
per la programmazione. 

Si prenda ad esempio il 
Metaponto, dove le grandi 
battaglie contro il latifondo 
hanno creato migliaia di fa-
miglie contadine assegnata-
rie dell'Ente Riforma. Que
sta gente, una volta braccian-
ti e salariati, oggi hanno al
tri problem! che non sono 
— perd — estranei al pro-
bfema della riforma agraria 
generale. Percid oggi il di
scorso della " terra a chl la 
lavora • e diventato nn altro, 
cioe lotta per la piena pro-
prieta della terra, lotta per 
la Uquldazlone degli attuali 
rapportl con VEnte di rifor
ma, lotta per la sicurezza 
della collocazione dei pro-
dottl ortofruttlcoli. lotta pet 
la democratizzazione delle 
cooperative, battaglia per la 
clvilta nelle campagne. 
- Ha fatto questo passo in 

avanti il Partito nella acqut-
sizione di questo • nuovo "? 
Ha creato strumenti ade-
guati per iniziare un collo-
quio puntuale con gli asse-
gnatari, con i figli df quest! 

« nuovi proprietari * che di-
ventano operai specializzati, 
studenti, contadini qualifi-
cati, diver.si dal loro padre 
ex bracciante? La « sezione • 
&i c trasformata. adeguata a 
questa realta? II partito ha 
saputo usare tutta la sua 
forza organizzata per l'ap
plicazione di una politica 
nuova? 

Ecco il discorso che si sta 
portando avanti' noi dobbla-
vw avere la capacitii di co-
nosrere In nuova realta che 
AJ va sviluppando e di con-
flgurare oggi (JHP/IO che il 
Metaponto sara domani per 
commciare in modo adegua-
to e efficace I'opera di -spro-
vincializzazione » del partito. 
In questo contesto e venuto 
fuon con forza il problema 
della « zona del Metaponto -, 
fino a ieri ttnica zona con il 
Basento dove, con la scoper-
ta del metano e del petrolio, 
con la nn.scfta di un * polo 
industriale ~, i problem! sono 
diversi e diversi sono gli 
strumenti organizzativi che 
si deve dare U partito. 

Se questo discorso sara 
portato arflnti nel conveyno 
di domenica a Ferrandina, 
dove si incontreranno a di-
battcre e discutere i diri
genti delle sezionl del Ba
sento. un fatto e perd certo: 
ci troviamo gia di fronte 
alle due zone, a due linee 
di azione per il rafforza-
mento del partito in Bnsili-
cata, anche se per il Meta
ponto e per il Basento e 
egualmente compito dei co
munisti di diventare sempre 
piti protaaonisti della gran
de battaglia per il progre<;so 
e la rinascita della regione. 

Dai comunisti le .natse la-
voratrici. i ceti produttlvi, 
le popolazioni lucane voglio-
no molto di piu che la de
nuncia e la condanna della 
politica dei governanti de-
mocristiani: vogllono un pro-
gramma, una prospettiva dal 
comunisti capaci di avviare 
a soluzione i problem!. Chi 
chiede queste cose sono I 
duemila comunisti della zona 
metapontina che hanno ri
preso la tessera quest'anno; 
sono le migliaia dl assegna-
tari del MetapoJito che il 
28 aprile hanno dato al PCI 
un voto larghissimo di fidu-
cia rompendo, soprattutto 
nei comprensori della rifor
ma, il monopolio dc. 

Ora sta ai comunisti por
tare ancora piu avanti que
sto discorso che nel conve
gno di Policoro e stato in-

, dlvlduato appunto in que-
sti termini. A termine del 
convegno e stato nomlnato 
un comitato di zona compo-
sto da compagni dirigenti 
politici dei Comuni meta-
pontint, e dal compagno P. 
Giglio della Segreteria della 
Federazione di Matera. 

D. Notarangelo 

Coltivatori diretti marchigiani ad una as sembles indetta tlali'AUeanza contadini 

In provincia di Pesa-
ro — fatto unico nelle 
Marche — la Cassa 
mutua dei coltivatori 
diretti di Cantiano e 
amministrata da uo-
mini eletti nelle liste 
dell 'Alleanza: perci6 
la sua gestione e ef-
ficiente. Mentre 11 il 
contributo pro-capite 
pagato dai soci e r i-
masto alle 750 lire 
del 1955 nelle altre 
Casse . mutue della 
provincia dirette dai 
« bonomiani » il con
tributo si aggira sulle 
1500-2500 lire. 

La Mutua di Cantiano 
CATANZARO 

Polio: 

allarmante 
In un triennio si e passati da 57 a 247 
casi — 36 decessi — Indispensabile 

la vaccinazione per tutti 

Dal nostro corrispondente 
C A T A N Z A R O , 27. 

Presenti le mass ime auto-
rita sanitarie del la provincia , 
ne l sa lone de lTAmminis tra-
zione Provinciate, ha avuto 
luogo una conferenza s tampa 
del medico provincia le , dott. 
Lania. per i l lustrare il p iano 
di attivita per la lotta anti-
polio. 

La vaccinazione sara fatta 
a tutti i bimbi dai 3 mes i ai 
5 anni, mentre per quel l i di 
eta superiore si provvedera 
o attraverso iniz iat ive de l l e 
Amministrazioni locali (co
m e a Crotone) o del la A m -
ministrazione provinciale che 
ha gia provveduto ad acqui-
stare migl iaia di altre dosi 
di vaccino. 

Dal Ministero, in provincia 
di Catanzaro, sono s ta te in -
v iate 105.000 dosi di vacc ino: 
i bimbi interessati alia vac
cinazione, s ino ai c inque an
ni, sono circa 104.000. 

non sara piu 
un caso unico 

Dal nostro inviato 
PESARO, 27 

In provincia di Pesaro Bonomi, anche ai 
tempi piu aurei del suo feudo, ha sempre in-
contrato una tenace, mai sopita opposizione. 
Non a caso qui nel Pesarese esiste (a Cantiano) 
Vunica Cassa Mutua comunale marchigiana diretta 
dagli uomini eletti nelle liste della Alleanza Con~ 
tadini. E la Cassa Mutua dt 

Provocate) dalla nascita del PSIUP 

Lampio dibattito al 
Consiglio comunale di Terni 
Dal nostro corrispondente 

TERNI. 27 
La minaecia di una crLsi o 

di un semplice arresto della 
attivita dell'Amministrazione 
Comunale di Terni e stata 
sventata. II Consiglio comu
nale, a conclusione di un ser-
rato dibattito in cui si sono 
intrecciate le asprezze pole-
miche dei cLrigenti del PSI. 
le tattiche velleitarie della 
DC e la responsabile posi
zione del PCI a proposito del
la costituzione del gruppo 
autonomo del PSIUP, ha n -
confermato 1'attuale Giunta. 
che. peraltro. ha portato m-
nanzi egregiamente gl: impe-
gni assunti con l'elettorato, 
attuando g;a alia data odier-
na — cioe con un anno di 
preeedenza sul previsto — tut-
te le opere in proaramma se
condo i lineamenti di una po
litica popolare. 

Il sindaco. prof. Ezio Otta-
viani. ha aperto la sedirta 
dando lettura della dichiara-
zione inv.atagh dall'aseessore 
socialist Mario Benvenuti. il 
quale. - rinnovando la fedel-
ta agli icieali del sociallsmo. 
rieonfermando la piena ade-
s:one alia politfca ammini-
strativa della Giunta. annun-
ciava la costituzione del grup-
lo autonomo del PSIUP • a 
name del quale rivendicava 
la leftittima presenza della 
nuova formazione politica a 
tutti i livelli e. quindi. la 
propria permanenza nella 
Giunta-. A questa lettera 
dell'aasejsore Benvenuti ha 
fatto seguito un'altra dichia-
razione deH'aw. Sandro Par-
roni 

Le due lettere sono state 
ulteriormente commentate da 
appaisionati discorsi dei eon-
siglieri del PSIUP. Benvenu
ti. dopo aver ricordato il tra-
vagliato - i t e r - percorso dalla 
sinistra socialista. e la raatu-
rata deci«ione di costituirc 
il PSIUP ha affermato: « N'oi 

innalziamo la bandiera tra-
dizionale del social ismo che 
ha consentito anche in tempi 
remoti di portare la classe 
operaia alia direzione dei 
Comuni umbri e. richiaman-
doci all*unita di classe. riaf-
fermiamo l'adesione piena al
ia politica di questa ammini-
strazione comunale e respin-
giamo ogni tentativo di capo-
volgere le alleanze. Anzi. gia 
oggi diciamo all'opinione pub
blica che intendiamo anche 
nel futuro continuare la tra-
zionale alleanza negli enti lo
cali -. 

Al d^eorso del compagno 
Benvenuti ha replicato. a no-
me del gruppo del PSI. l'as-
sessore Bruno Capponi. L'e-
sponente del PSI ha giudica-
to l'atto costitutivo del PSIUP 
come la - eecessione d: un 
gruppetto che non ha seguito 
e spazio politico - mvitando 
quindi l'assessore Benvenuti 
a dimettersi dalla Giunta, non 
foss 'altro — ha detto — per 
- una questione morale - es-
eendo venuta meno ia «ua ap-
partenenza al partito che lo 
aveva eletto. Ha quindi preso 
la parola il capogruppo co-
mumsta Eclo Piermatti II qua
le. nportando la discussione 
nella sua naturale dimensio-
ne, dopo a \er preso atto del
la esistenza del PSIUP ha af
fermato: - Si tratta non g.a 
di approfondire delle lacera-
zioni che non hanno eviden-
temente lasciato insensib.li i 
comunisti. ma di comporre 
una nuova unita. che si ar-
ticoli a piu alti livelli. Noi 
comunisti vogliamo continua
re la collaborazione col PSI, 
nonostante le differenze che 
ci dividono sul piano ideale 
e politico, e vogliamo esten-
dere tale collaboraz*.one al 
PSIUP ed a tutte quelle forze 
democratiehe che vogliono 
batteral per Tattuazione del 
Piano Umbro. per la Regione. 
per un programma di reale 
progreeso nell l lmbria ». 

Da parte democristiana 
hanno parlato il prof. Rinal-
di e l 'aw. Mole i quali han
no affermato di «non chie-
dere per il momento la di-
missione della Giunta perche 
troppo prossima e la scaden-
za elettorale-. I democrktia-
ni tuttavia hanno tentato in 
ogni modo di SDingere i diri
genti del PSI ad assumere un 
atteggiamento di rottura ver
so lo schieramento di sinistra 
sotto l'ipocrita richiamo alia 
- coerenza -. ma poi l'avv. 
Mold, forse inconsciamente. 
non e potuto sfuggire alia 
realta quando ha detto: 

- Guardiamoci attorno: 16 
comun^ti. 2 del PSIUP, 6 so
cialists non e possibile con 
questo rapporto ds forza pro
p o n e una formula alternati-
va all'attuale Giunta -. 

Effettivamente. la DC non 
poteva asaumersi dinanzi al
l'opinione pubblica la respon
sabilita di proporre una even-
tuale croi. Altrlmenti non ha 
potuto fare il PSI. L'assesso
re socialista Galigani e il 
consiglicre a w . Moretti han
no affermato che pur insi-
stendo sulle dimi&sioni del-
l'assessore Benvenuti dalla 
Giunta. hanno poi - preso at
to della nuova composizione 
politica della Giunta. non «en-
za riserve -. In sostanza il PSI 
non ha sciolto gli interrogati-
vi sulle future alleanze. anzi 
ha fatto intendere di essere 
disponibile ad un eventuale 
centre sinistra. 

A questo ounto II sen. Emi-
lio Seed (PCI) ha sottolinea
to la possibility e validita di 
una alleanza tra il PCI i -due 
partiti che hanno una comu-
ne matrice e sostanza socia
lista e quelle forze cattoliche 
che vogliono il rinnovamento 
della societa italiana. ecrol-
landosi di dosso l'ipoteca del
la DC. 

Alberto Provanfini 

11 vaccino sara spedi to nei 
Comuni il 28 febbraio e sara 
conservato in casse refrige 
ranti o in carri frigoriferi, 
s istemati ne i centri p iu lm 
portanti , da d o v e poi verran-
no smistati nei Comuni vici-
niori d o v e sono stati appron-
tati numerosi < centri di vac 
c inazione >. A Catanzaro v e 
ne sono 11, a Nicastro 4 . a 
Crotone 7 e cosi via dicendo. 
Funzioneranno anche dei po-
sti « mobil i di vacc inaz ione » 
e per l'occorrenza v e n g o n o 
adoperati ambulanze o carri 
refrigeranti che g ireranno 
per l e zone rurali e le case 
sparse. 

Questa campagna dovra at-
tuarsi in 15 giorni, e per la 
buona riuscita di essa sono 
stati mobil i tat i medici ed ;n-
fermieri . 

Nel corso de l la conferenza 
sta-mpa. grazie anche all 'ap-
porto dei prof. Spadea e Ro-
manie l lo . dei dott . Morica. 
Cannistra. Bisantis e Donato 
Di Paola. e s tato de l ineato 
un quadro de l la « s i tuazione 
pol io > da cui e emerso che 
la provincia di Catanzaro 
mant i ene un triste pr imato 
— su pinno naz iona le — in 
quanto a incidenza del la po
lio. Basti dire che nel quin-
quennio 1958-'62 i ca<;i sono 
stati 494 di cui ben 36 mor
tal!. pari al 9.8'~<-. Quest'an
no si sono avut i 12 casi s ino 
al 25 febbraio. di cui uno 
mortale . E \ quindi . una si
tuazione preoccupante che va 
affrontata con serieta e deci
s ione. La vacc inazione , «e 
\-uole debel lare il male , non 
d e v e essere l imitata ai b im
bi s ino ai 5 anni , ma d e v e in-
teressare anche quel l i di eta 
superiore. 

Questa necess i ta si rav-
visa m a e e i o r m e n t e spec ie 
a u a n d o si fa un rapporto tra 
il tr iennio 1949*51 e 1961'63 
Infatti . in provincia di Ca
tanzaro si e passati da 57 
casi nel primo triennio a 247 
nel secondo tr iennio: a Co-
senza da fi9 a 175 e a R e g s i o 
da 54 a 128 C o m p l e s s i v j m e n -
te. in CalabrH <=i e pa-^^ati 
da 180 rasi nel ur imo trien
nio a 550 nel secondo trien
nio con un aumento del 3 2 9 ^ 
II mass imo aumento si e re-
gistrato in orovincia di Ca-

•tanzarn: 4 3 0 " . E. ri«t>etto al
ia media di inridenzq nazio
nale la Cnlahria e mol to pi 
di s^Dra: di 4 punt! "el 1959 
di d u e Dunti ne l 1960 e di 
d u e ptinti ancora nel 1961. 

La lotta contro la oo i iome-
l ite . quindi. in C a l a b r n . ac-
ouis ta particolare s ignif ic i to . 
ed e recess?r io un imniopo 
di forze ma?eior i ner debel
lare comnle tp^^nte '1 mai" 
Xon hisop"^ <':me~*i'*'>ro 1»» 
reefnt i e^JdeT"!? i*i C a r ^ t i 
r'i I c l q Cfl""ri7.7uto. di altre 
l oca l 'H e i 3 " rWp<:<;i per n o 
l io nel giro di appena c inque 
anni. 

Antonio Gigliotti 

None 
H compagno Bruno Campolo 

e la signorlna Tolanda Gamb'no 
ai unlseono domani in matrl-
monio civile nel Municipio di 
Reggio Calabria. Giungano agli 
sposi gli affettuosi auguri del 
comunisti di Reggio e del nostro 
giornale. 

Cantiano non solo per que
sto mot'xvo c un fatto unico 
nelle Marche. Si distingue 
su tutte le altre Casse Mu
tue comunali della regione 
per la sua positiva ed effi-
ciente gestione. Si consideri 
che il contributo pro-capitc 
pagato alia Mutua di Cantia
no dai coltivatori diretti e ri-
masto alle 750 lire del 1955. 
Nelle altre Casse Mutue della 
provincia di Pesaro dirette 
dai * bonomiani * il contri 
buto oscilla attorno alle 1500 
lire per giungere in alcuni 
casi alle 2500 lire. 

In provincia di Pesaro le 
elezioni per il rinnovo dei 
Consigli delle Casse Mutue 
avranno luogo il 21 ed il 22 
marzo. Nelle assemblee che 
in questi giorni V Alleanza 
Contadini convoca per la pre 
sentazione delle liste, la con
danna alia politica di Bono 
mi d composta di fatti con 
creti, visivi. 

Anzitutto, partecipano al
le assemblee coltivatori di
retti che finora non erano 
mai intervenuti alle inizia
tive della Alleanza Contadi
ni. Fra essi, moltissimi gli ex 
bonomiani. Nelle ultime set
timane I'Alleanza pesarese 
ha reclutato circa 200 colti
vatori diretti. E poi si regi-
stra, come d'altronde nelle 
altre province marchigiane, 
il passaggio nelle liste elet-
torali della Alleanza Conta
dini di coltivatori diretti ex-
bonomiani o addirittura gia 
consiglieri di Mutue per par
te « bonomiana >. Cid c av-
venuto a Montecopiolo, a San 
Leo a Gradara per citarc 
alcune localitd. 

< Dove riusciamo a pren
dere contatti, ad estendere la 
nostra attivita. — ci dice il 
scgretario provinciale della 
Alleanza Contadini, il com
pagno Secondo Giannini — 
riusciamo sempre a penc-
trare nelle file della bono
miana ed a ridurre la sua 
forza > 

La condanna alia politica 
della € bonomiana > — in-
carnazione della DC nelle 
campagne, per dirla con Mo-
ro — parte dagli elementi 
d'accusa di scala nazionale 
(Federconsorzi, fallimento 
del Piano Verde, questione 
assistenziale e previdenzia-
le ecc.) per sostanziarsi poi 
di una serie di controprove 
d'ordine provinciale. Fra 
queste ultime si cita il fatto 
degli aumenti dei contributi 
mntualistici (piu che tripli-
call): dai 50 milioni che i 
coltivatori diretti pesaresi 
pagavano nel 1956 agli attua
li 180 milioni. Nonostante cid 
la Cassa Mutua provinciale 
chiudera il bilancio del 1964 
(pur essendo previsti ulte
riori aumenti) con un disa-
vanzo di circa 75 milioni di 
lire. 

Ed ancora. tl direttore pro
vinciale della bonomiana e 
anche presidente della Mutua 
provinciale dei coltivatori 
diretti, i dirigenti di zona 
della bonomiana sono segre-
tari di 5-7 ed anche 10 Mu
tue comunali. In queste con-
dizioni e ridicolo parlare di 
autonomia delle Mutue. 

Fatti piu o meno noti, di 
dimensioni piu o meno rile-
vanti: ma tutti insieme con-
corrono a dimostrare e sol-
lecitare Vurgenza di sconfig-
gere la linea di Bonomi, per 
il bene dell'agricoltura e del
la democrazia. In provincia 
di Pesaro la lotta contro la 
politica di Bonomi e dei go-
verni suoi « a m i c i > non e 
solo un episodio — pur im-
portante — di tessere e di 
denunce: negli ultimi tem
pi 6 stata portata sulle piazze. 

Ad Urbino lo sciopero re-

centemente proclamato dalla 
Alleanza in occasione degli 
aumenti contributivi ha visto 
nelle vie della citta prote-
stare fianco a fianco iscritti 
alia Alleanza e alia Bonomia
na. A Mercatino Conca nella 
stessa occasione sono stati 
gli iscritti alia Bonomiana a 
chiedere di poter collabora-
re alia organizzazione dello 
sciopero. Cosi a Montecopio
lo, a San Leo, a San Loren~ 
zo in Campo ecc. 

Mentre i coltivatori direr-
ti del Pesarese manifestava-
no e scioperavano, Bonomi 
e le sue organizzazioni, co
me sempre, erano dall'altra 
parte, contro i contadini. An
che per questo, oggi la Bo
nomiana ha piii avversari. 
Pure per questo le campa
gne marchigiane — anche 
per quanto riguarda le fa-
miglie dei coltivatori diretti 
— stanno diventando sempre 
meno terre di garantita * ri-
serva* bonomiana. A qual
che settimana di distanza 
dalle elezioni per le Mutue, 
mai come oggi I'Alleanza 
Contadini ha avuto Jiducia 
in una crescita dei consensi 
alle proprie liste. Forse la 
Cassa Mutua di Cantiano di
retta da un Consiglio demo-
cratico non sara pi& un caso 
unico nella regione marchi
giana. 

Walter Montanari 

Chieti 

La Bonomiana 

invitata 

a un dibattito 
CHIETI. 27. 

In riferimento al tentativo 
della Bonomiana di addossare 
all'Alleanza dei Contadini l'at~ 
tuale vertenza tra le Mutue e 
i medici della provincia, il 
compagno on. dott. Guido Di 
Mauro ha rimesso al dott. Mer-
li. direttore provinciale della 
Coltivatori Diretti e Presidente 
delta Cassa Mutua Provinciale, 
la seguente lettera: 

«• Gentde dr. Merli. nel pros-
simo mese di marzo si voter* 
nella nostra provincia per il 
rinnovo dei Consigli delle Mu
tue Comunali CC.DD. ed Ella, 
quale presidente della Cassa 
Mutua Provinciale, e partico-
Iarmente interessata a tale con* 
sultazione. Mi riferiscono che 
uno degli argomenti principal! 
della Sua polemica contro le 
hste dell'Alleanza Contadlna h 
l i diffamazione personate nei 
miei confronti (Comune di Va-
cri). Non e forse un segno che 
si stanno esaurendo le frecce 
nell'arco dei fldi dell'on. Bo
nomi? Comunque la mia lettera 
non ha lo scopo di discutere le 
Sue opinioni ma quello di of-
frirLe l'occasione di poter pub-
bltcamente dimostrare ai con
tadini le mie pesanti responsa
bilita circa lo stato di disagio 
dei CCDD. della provincia di 
Chieti nel settore deH'assisten-
za e della previdenza. 

Se Ella crede effettivamente 
alle cose che va dicendo riten-
go Le sara facile ed utile ap-
proflttare di questa mia pro-
posta: all'uopo, pertanto, potra 
fissare la data, il luogo e l'ora 
per un pubblico dibattito sui 
problemi assistenziali dei con
tadini. 

Le sarb grato se mi fara ave
re un cenno di risposta entro 
la corrente settimana. 

Distinti saluti - On. Dr. Alio 
Guido DI 5f«ar»». . 
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